

# 虹の里だより

令和6年4月

Vol. 264

海部連福社会  
虹の里八開

春の陽気を通り越し、初夏の暑ささえ感じる時期となり、外に出ると風が気持ちよく、そんな陽気につられて子ども達と公園に出かけたり、散歩を楽しんだりすることが増えてきました。施設の活動においても、気候を配慮したうえで散歩に出かけると、利用者様が気持ちよさそうな表情をされていました。改めて施設の外へ出て行う活動の良さを感じました。そこで少しずつにはなりますが、コロナ禍以前に行っていた喫茶体験や1日外出など実施方法等を見直しながら再開させる方向で考えております。日々の生活の中でのちょっとした楽しみ、あるいは良き刺激になると光栄です。とはいえ、感染症拡大も避けなければなりません。施設内においても十分配慮しておりますが、利用者様またはご家族様の中に体調不良の方がいる場合には、施設への連絡及びご家庭での見守りを引き続きお願いします。GWも後半に突入します。皆様にとって楽しい連休になりますように。  
(サービス管理責任者 林 秀臣)

## ライオンチーム



バスで天王川公園に桜を見に行きました。公園の外周の道路を一周して車内から桜を楽しんだ後は、津島市立図書館の桜の前で記念撮影をしました。綺麗に咲いた桜を見て、皆さん笑顔で楽しそうにされていました。

## パンダチーム



## イルカチーム



バスドライブで桜を見に行きました。天王川の周囲に綺麗に咲いている桜をバスから見た後は、津島図書館に咲いている立派な桜の木の前で写真撮影を行いました。皆さん綺麗に咲いている桜を見て微笑む様子が見られました。

### 【5月の予定】

- |      |        |        |
|------|--------|--------|
| 全体   | 11、25日 | 土曜開所   |
|      | 17日    | 避難訓練   |
|      | 27日    | 体重測定   |
|      | 31日    | 誕生日会   |
| ライオン | 15日    | バスドライブ |
|      | 24日    | カードゲーム |
|      | 29日    | トランポリン |
| パンダ  | 2日     | 散歩     |
|      | 13日    | 足浴     |
|      | 29日    | 缶集め    |
| イルカ  | 17日    | バスドライブ |
|      | 23日    | 散歩     |



4月の月上旬に、地泉院まで散歩に行きました。桜も満開でした。



グループホーム  
虹

3月の終わりに桜が満開となり、4月に入ると徐々に散り始めていました。桜の花を見ると自然に笑顔があふれ、毎年恒例の花見バスドライブを楽しみました。

### 【お知らせ】

虹の里八開に来所された際、コロナ禍では2階玄関での出入りをお願いしておりましたが、今後は正面玄関からお入りください。また、見学はいつでも自由にしていただけます。お気づきの点があれば遠慮なくお申し付けください。